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ATA Nº 05/2024 DO CONSELHO DELIBERATIVO DO IPREVE 
 
Aos vinte e um dias do mês de maio  do ano de dois mil e vinte e quatro, às quinze horas, na sala 
de reunião, piso superior da Prefeitura Barra Velha, sito a Avenida Governador Celso Ramos, 
número duzentos, bairro Centro, Município de Barra Velha/SC, reuniram-se em sessão o Conselho 
Deliberativo nomeado pela Portaria 212/2024 do Município de Barra Velha/SC. Presentes a Sra. 
Juliane Magalhães representando Edivaldo Navarro Cachoeira Diretor Presidente, Dulceléia da 
Rosa Malheiros (servidora ativa titular), Luciana Erbs da Costa Kochhann (servidor ativo titular), 
Rubia Fernanda Alves (servidora ativa titular) Luciana Maria da Costa (servidora ativa titular), 
Jacinda Maria Dethiuki Padilha (servidora inativa titular), Eliane Maria Mello (servidora ativa 
titular) e Márcia Nunes Silveira (servidora ativa titular). Participou ainda Mário Fernando Lessack 
(servidor ativo suplente) na qualidade de ouvinte. A Presidente Eliane, deu início à reunião dando 
as boas-vindas e apresentou a pauta da reunião: 1) Leitura, discussão e aprovação da ordem do 
dia; 2) Leitura e Aprovação da ata 4/2024; 3) Análise das compras  - relógio ponto; aquisição de 
provas e certificação 4) Análise dos relatórios de investimentos; 5) Análise do relatório financeiro; 
6) Assuntos diversos: a) Pauta para Conhecimento de alguma area do IPREVE b)Andamento novo 
sistema previdenciário. c)Curso para conselheiro. A Presidente do Conselho leu a pauta para 
aprovação. Dando seqüência, a ata reunião anterior foi lida e todos aprovaram a ata da reunião 
04/2024, realizando o item 2) da pauta. Juliane explicou que para a aquisição do relógio ponto a 
documentação está pronta. O sistema da IPM já está contratada, e estão em contato com a IPM 
para a implementação do sistema de controle de ponto. O controle será feito pela Elizangela. 
Sobre a aquisição das provas, Juliane explicou que não houve participantes da licitação, deu 
deserta, e será publicada novamente. Sobre a certificação do pró gestão ainda não foi adquirida. 
Juliane explicou que o IPREVE está migrando para o novo sistema de gestão e o novo site esta em 
elaboração. E que a certificação será contratada após estes serviços estarem concluídos. Márcia 
levantou a questão de acordo com a nova lei deve haver segregação de funções nas contratações 
do IPREVE. Da forma como está sendo realizado agora, que a Juliane tem realizado as funções de 
compras e financeiro, não está ocorrendo a segregação de funções. Juliane explicou que o quadro 
de funcionários do IPREVE é muito pequena e que as funções acabam sendo acumuladas pelos 
poucos cargos que existem. Luciana Erbs sugeriu que fosse solicitado novo agente administrativo. 
Dulce sugeriu que a nova contadora fizesse a folha de pagamento e Elizangela fizesse as funções 
do compras. Márcia sugeriu que se fizesse um oficio para o IPREVE solicitando que seja 
solucionada a questão de segregação de funções, de forma a atender a nova lei de licitações. 
Passando para o item 4) e 5) da pauta Juliane apresentou o relatório financeiro, o qual apresentou 
um patrimônio atual no valor de R$ 83.730.492,43. Juliane ainda explicou que a SMI orientou a 
fazer nova compra de títulos públicos, de forma que será reaplicado os juros dos investimentos já 
realizados. A orientação se baseia no perfil do IPREVE que é conservador, e será realizada quando 
a taxa do titulo está acima de 5, pois assim sempre estaremos com os rendimentos acima da meta. 
Passando para item 6) da pauta, Márcia explicou que a idéia da pauta é que o Conselho saiba as 
funções que cada um realiza, e principalmente saber das dificuldades que se tem para a realização 
das tarefas e deu como exemplo suas próprias atribuições que tem dificuldades especificas que 
não são conhecidas por outros setores. Márcia ainda complementou que como Conselheira, 
deveria ter conhecimento dos problemas que o IPREVE possui. Juliane levantou a questão que foi 
questionado sobre a taxa administrativa, e sugeriu que a Contadora do IPREVE venha a reunião 
apresentar sobre a taxa. Rubia acrescentou que assim saberemos o quanto esta sobrando para 
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podermos aplicar em cursos. Luciana colocou que na opinião dela, acha que pode constranger a 
pessoa e que o funcionário cumprindo seu papel não precisa vir ao conselho. Márcia explicou que 
não é devido a nenhum tipo de desconfiança, e que é só questão de conhecimento para o 
Conselho. Rubia explicou que pode parecer constrangedor para o funcionário, que pode ser feito 
através de relatório. Todos os conselheiros concordaram que as apresentações de relatórios pelos 
funcionários. Márcia esclareceu que como Conselho temos que saber quais as dificuldades 
existentes nas tarefas dos funcionários. Assim como foi visto que a Juliane esta acumulando 
funções de compras e financeiro, situação proibida por lei, podem existir outras situações que o 
Conselho deve saber. Luciana Costa, entende que se os segurados perguntarem o que um 
funcionário faz , ela tem que responder. Mas após diversas discussões, optou-se que o IPREVE 
converse com todos os funcionários e esclareça a necessidade do Conselho, de conhecimento 
sobre as funções e que será proposto se será por relatório ou apresentação, como se sentirem 
mais a vontade. Levantou-se a questão do aluguel da sala do IPREVE, porém ainda não foram 
verificadas as opções, foi sugerido dividir a sala da FUMTEC ou da sala do empreendedor. Foi 
sugerido também que podemos alterar a data da reunião quando o Edivaldo não puder 
comparecer, pois a presença dele é importante. Luciana Erbs sugeriu novamente que fizéssemos a 
analise da taxa administrativa de forma a realizar a análise do orçamento do IPREVE, assim 
conseguiríamos analisar se podemos ou não gastar com cursos, aluguéis e etc. Nada mais havendo 
a tratar, Eliane de Mello - Presidente do Conselho Deliberativo deste Instituto, encerra a presente 
reunião. Eu, Márcia Nunes Silveira, secretária do Conselho, encerro a presente Ata da Reunião 
Ordinária do Conselho Deliberativo, que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 
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